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日程 対象 会場 のべ参加者数 総数 ５６４人

２/２０（月） 保護者 朝日ケ丘幼稚園 ３０人 幼稚園 １９７人

２/２０（月） 保護者 伊勢幼稚園 ３６人 保育所 １３８人

２/２０（月） 保護者 打出保育所 ４８人 地域 ２０７人

２/２１（火） 保護者 大東保育所 ２５人 入所予定者 １７人

２/２２（水） 保護者 精道幼稚園 ２７人 待機児童 ５人

２/２２（水） 保護者 宮川幼稚園 ３８人

２/２２（水） 保護者 精道保育所 ２６人

２/２３（木） 保護者 新浜保育所 ２４人

２/２７（月） 保護者 潮見幼稚園 １５人

２/２７（月） 地元 浜風集会所 ２３人

２/２８（火） 保護者 岩園保育所 １２人

３/１（水） 保護者 小槌幼稚園 ３２人

３/１（水） 地元 竹園集会所 ４５人

３/２（木） 保護者 西山幼稚園 １９人

３/２（木） 保護者 緑保育所 ３人

３/３（金） 公立保育所入所予定者 福祉センター １７人

３/７（火） 地元 朝日ケ丘集会所 ２３人

３/９（木） 地元 精道幼稚園 ２４人

３/１０（金） 地元 西蔵集会所 ５３人

３/１１（土） 地元 上宮川文化センター ３９人

３/１６（木） 待機児童保護者 福祉センター ５人

3月16日現在

説明会参加者数一覧
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№

1 この計画は決定か。
2 なぜ入所申込み前に発表しなかったのか。
3 今後，保護者の意見を汲み取る場はあるのか。
4 この計画で待機児童は解消されるのか。
5 山手圏域での待機児童はどうなるのか。
6 統廃合した後の跡地はどうなるのか。
7 今後，更にどこかの園が統廃合されるのか。
8 この計画についてどのような会議で議論したのか。

1
充足率が低いのであれば，幼稚園のみの統合や，公立幼稚園を認定こども園・保育所にすべ
き。

2 公立幼稚園で３年保育をしないのは何故か。
3 統廃合により，歩いて送迎できなくなるのではないか。

1 公立ではしないと言っていたのに，公立の認定こども園を作るのは何故か。
2 精道保育所と精道幼稚園とどちらの敷地で認定こども園を行うのか，いつ分かるのか。
3 幼稚園と保育所が一緒になり，どのような生活を送るのか。
4 先生の資格，配置，質はどうなるのか。職員はどちらの職員になるのか。
5 保育料はどうなるのか。
6 認定こども園の定員は適正規模か。
7 配慮を要する子どもへの対応はどうなるのか。

1 なぜ打出保育所と大東保育所が民間移管なのか。
2 在籍児及び入所内定児が卒所するまで民間移管時期を延ばすべきだ。
3 選定について，夏の公募で決まらなかった場合どうなるのか。
4 引継ぎ保育をどのように考え，アフタフォローをどのように行うのか。きちんとして欲しい。
5 民間に公立保育所の良さを引き継ぐことは可能なのか。
6 民間移管後，打出保育所と大東保育所で働いている職員はどうなるのか。
7 民間になると，制服等の制定品はどうなるのか。
8 民間移管をするのであれば他の公立に転所したい。
9 社会福祉法人夢工房の件を受けて，市の体制に変化はあるのか。
10 事業者選定に保護者の声を反映してもらえるのか。
11 移管先法人が決まらないと，判断できない。
12 配慮を要する子どもへの対応はどうなるのか。
13 民間移管のメリットは何か。

1 保育施設に駐車場を確保することを求める意見

「市立幼稚園・保育所のあり方について」に関する説明会での主な意見・要望
意見

A

全体計画について

幼稚園について

B

認定こども園について

Ｄ

民間移管について

Ｅ
その他

Ｃ
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